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やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  だれが放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

くことができますか？ 

 学校
がっこう

がおわったあと 午後
ご ご

５時
じ

ころまで 保護者
ほ ご し ゃ

（お父
とう

さんや お母
かあ

さん）がいつも家
いえ

にいない

小学生
しょうがくせい

が 行
い

くことができます。 

 

 

 ※ 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

くことができるこどもは 選考
せんこう

で決
き

まります。 

※  １週間
しゅうかん

のうち  ４日
か

から７日
か

のあいだ 保護者
ほ ご し ゃ

がしごとに行
い

っている家庭
か て い

の  小学生
しょうがくせい

が 

放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに行
い

くことができます。 

 ※ くわしいことは 教育
きょういく

委員会
いいんかい

に 聞
き

いてください。 

 

  申
もう

しこみはどうしたらいいですか？ 

 申込書
もうしこみしょ

を 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 出
だ

してください。 

 ※ ひつような書類
しょるい

などのことは 教育
きょういく

委員会
いいんかい

に 聞
き

いてください。 

 

  いつから申
もう

しこむことができますか？  

2025年
ねん

4月
がつ

に あたらしく 1年生
ねんせい

から 6年生
ねんせい

になる小学生
しょうがくせい

 

  申
もう

しこみをする期間
き か ん

：2025年
ねん

2月
がつ

7
なの

日
か

（金曜日
きんようび

）から 2025年
ねん

2月
がつ

20
は つ

日
か

（木曜日
もくようび

）まで 

  

あたらしく 1年生
ねんせい

、2年生
ねんせい

、3年生
ねんせい

になる小学生
しょうがくせい

の 1
いっ

回目
か い め

の申
もう

しこみは 2024年
ねん

12月
がつ

で おわ

りました。しかし この 2月
がつ

の募集
ぼしゅう

でも 申
もう

しこみをすることができます。 

 ※ 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 申
もう

しこみをしたい人
ひと

は 申
もう

しこみがおわる日
ひ

（2025年
ねん

2月
がつ

20
は つ

日
か

）までに 

申
もう

込書
こみしょ

を出
だ

してください。 

 

くわしいことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページを見
み

てください。または 下
した

のところに 電話
で ん わ

してく

ださい。 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/1040/403316.html 

 

問
と

いあわせ：教育
きょういく

委員会
いいんかい

放課後
ほ う か ご

対策課
たいさくか

 Tel. 082-242-2014  
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2025年
ねん

4月
がつ

から こどもを 放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブに 行
い

かせたい人
ひと

へ 

申
もう

しこみが はじまります（2月
がつ

の募集
ぼしゅう

です） 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

（P5） 


